

Friedensprozess in Kolumbien

Vortrag am
21.10.16 um 20.00 Uhr
im Schickhardt-Forum, Seehaus Leonberg
mit **Cristian Vasquez und Lacides Hernandez**

52 Jahre Krieg zwischen Guerillas und Regierung – über 220.000 Tote und 6 Millionen Vertriebene – Friedensvertrag mit den FARC Guerilla – Ablehnung in der Volksabstimmung – Friedensnobelpreis

Christian Vasquez und Lacides Hernandez berichten vom aktuellen Friedensprozess und von ihrer Arbeit.

Vasquez wuchs in den Zeiten Pablo Escobars auf, wurde kriminell und war Mitglied der Paramilitärs. Jetzt ist er Psychologe und Botschafter für den Frieden.

Hernandez ist Präsident von Prison Fellowship Kolumbien. Er berichtet von der Arbeit im Gefängnis und von „Dörfern der Versöhnung“, bei denen ehemalige Guerillas, Paramilitärs und Opfer gemeinsam ihre Dörfer aufbauen.



